

Liebe Freidenkerinnen und Freidenker,

Wir laden zu folgender Veranstaltung recht herzlich ein:

Heinrich Vogeler (1872 -1942)
„vom Romantiker zum Realisten zum Revolutionär“
mit Andreas Grünwaldt

Treffpunkt	Freitag, 9. Mai 2014
um	19.15 Uhr
in der	Villa Leon
	Philipp Koerber Weg
	an der U2, Rothenburger Str.
	kleiner Saal, 1. Stock

Der bürgerliche Kulturbetrieb lobt den Maler, Grafiker, Designer, Architekten und Schriftsteller wegen seiner Jugendstil-Werke. Sein späterer Werdegang als Kommunist und Chronist des Aufbaus der sozialistischen Sowjetunion bringt ihm von dieser Seite gerne den Titel des „sozialen Utopisten“. Doch er erlebte, was wirklich möglich war und wurde der wohl bedeutendste deutsche Vertreter des „Muralismo“- der Komplexbilder im öffentlichen Raum und ein zeichnender und schreibender Beobachter des Aufbaus der jungen Sowjetunion.

Bitte vormerken: 13. Juni, nächster Themenabend

Mit gottlosen Grüßen

Birgit, Andreas, Marianne, Jochen, Reinhold